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der Abgeordneten Dl'. Partik-Pable 

an den Bundesminister fiir Inneres 

ANFRAGE 

betreffend Kriminatitätsbelastung der einzelnen Wiener Gemeindebezirke 

Über die Kriminalitätsbelastung der einzelnen Wiener Gemeindebezirke sind bi~ jetzt 
keine detaillierten Aufstellungen veröffentlicht worden. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Hcnn 
Bundesminister tlir Inneres nachstehende . 

ANFRAGE 

1) Existieren Statistiken, die über dieKriminalitätsbelastung in den einzelnen 
Wiener Gemeindebezirken AuskW1ft geben? 
Wenn nein, warum nicht und wird beabsichtigt, eine derartige Statistik zu 
erstellen? 

Wenn ja: 

2) Wieviele gerichtlich strafbare Handlungen wurden im Jahr 1992 in <Jen einzelnen 
Wiener Gemeindebezirken verübt? 

3) a) Wieviele davon waren Verbrechen? 
b) Wieviele davon waren Vergehen? (Bitte jeweils nach Bezirken aufschlüsseln) 

4) Wie hoch war 1992 die Zahl der Eigentumsdelikte in den einzelnen Bezirken? 

5) Wie hoch war 1992 die Aufklärungsquote in den einzelnen Bezirken? 

6) Wie hoch war 1992 der AusJänderanteil in den einzelnen Bezirken? 

7) Wie hoch war 1992 der Anteil der AusländerkriminaJität in den einzelnen Bezirken? 

, 
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